
Ulis Kindergarten

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. Juni 2013, 18:45

Hallo Uli, 

sehe grad bei dir stehen die Kindergartenkinder, sowie die Grundschüler auch im Keller, ich 
meine am Boden unter den Tischen, so mache ich es auch immer, schon alleine wegen dem 
Platzmangel. Bin damit bisher ganz gut zurecht gekommen, und anscheined reicht den Kleinen 
das Licht aus und blühen müssen sie ja noch nicht - wenn sie blühen sollen, dann kommen sie 
wieder eine Etage höher auf die Tische.:D

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2727-ulis-kindergarten/&postID=22985#post22985

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2727-ulis-kindergarten/&postID=22985#post22985

